

Kaffee- und Tee-Spende als Jubiläumsgabe der Stiftung an die Lebensmittelausgabe

Anlässlich des 20-jährigen Bestehens unserer Stiftung haben wir am 4. Februar der Lebensmittelausgabe je 80 Kaffee- und Teepackungen gespendet.

Bei der immer dienstags geöffneten Lebensmittelausgabe in der Burscheider Straße werden an Einzelpersonen und Familien 100 und mehr Lebensmitteltüten ausgegeben. Die Nachfrage nach dieser Unterstützungsmaßnahme für Düsselpass-Besitzer ist groß und steigend. Das Angebot von Kaffee und Tee wird's als besonderes wertvoll geschätzt. Die Kirchen, die Stiftung und viele Werstenerinnen und Werstener unterstützen die Lebensmittelausgabe.

Am 5. Juli wird das 20-jährige Bestehen der Stiftung mit einem kleinen Stadtteilstfest in der Jugendeinrichtung Offenen Tür, Leichlinger Straße, gefeiert.

